

May 22, 2015

[CB-CDA 2015-028]

[Le texte français suit l'anglais]

NOTICE OF THE BOARD

The Statement of Proposed Royalties to be collected by CMRRA-SODRAC Inc. (CSI) for the Reproduction of Musical Works in Canada by Commercial Radio Stations (2016), Non-Commercial Radio Stations (2016) and Online Music Services (2016) for the Reproduction of Musical Works, in Canada, will be published in the *Canada Gazette* tomorrow, May 23, 2015. The proposed tariffs are now posted on our Web Site (www.cb-cda.gc.ca), under the heading "What's New – Proposed Tariffs for 2016".

The deadline for objecting to each of the tariff proposal is Wednesday, July 22, 2015.

AVIS DE LA COMMISSION

Les projets de tarifs des redevances à percevoir par CMRRA-SODRAC inc. (CSI) pour la reproduction d'œuvres musicales au Canada par les stations de radio commerciales (2016), les stations de radio non commerciales (2016) et les services de musique en ligne (2016) pour la reproduction d'œuvres musicales, au Canada, seront publiés dans la *Gazette du Canada*, demain, le 23 mai 2015. Les projets de tarifs sont maintenant affichés sur notre site web (www.cb-cda.gc.ca), sous la rubrique « Quoi de neuf – Tarifs proposés pour 2016 ».

La date limite pour s'opposer à chacun des projets de tarif est le mercredi 22 juillet 2015.